
 

後期が始まりました 

後期生徒会役員には 7人が立候補（なんと全員女子）

してくれました。会長には 3 人の立候補者がありまし

たので投票となりましたが、立会演説会では自分が役

員になったらこんなことをしたい、こんな学校を作り

たいと熱く語ってくれて皆さん大変よい演説でした。

生徒会を「自分のこと」と考えてくれたのはとても立

派なことであり、嬉しく思いました。 

第 1 回生徒議会では、各員会の方針のほかにあるク

ラスの生徒から、学年をよくするためにはどのような取り組みをすればよいか、と他の

クラス代表に意見を求め、それに対して学年ごとにクラス代表が集まって話し合いをし

てアイデアを助言する、と言った場面もあり大変前向きな会議でした。 

 

配膳台カバーをいただきました 

また、その生徒議会時には PTA 会長さんから配膳台カバーを贈呈

して頂きました。9月に配膳のヘルプに多くの PTA の方にお手伝い

頂きましたが、その際に配膳台が普段は廊下の隅でほこりをかぶっ

ている様子をご覧になり PTA 予算で購入して頂いたものです。 

各クラスで大切に使ってください。 

 

いちごフェスタ 
10月 22日、PTA主催のいちごフェスタが開催されました。 

体育館では○✕クイズがあったり、紙飛行機を飛ばした

り、ピン球を的に入れる等の楽しいゲームをしてくださいま

した。吹奏楽部の素敵なマーチングや元職員や校長、十五中

生も加わったバンド「ストロベリーズ」の演奏もありまし

た。（実は 1年生 Tさんは、元々のドラムの人の都合が悪く

なったので、急きょ参加してくれたのでした。）校舎内では

ギネスに挑戦やハロウィンの映えスポット、美術部&文芸部の展示、謎解きスタンプラリ

ーなどなど、こちらも参加して楽しい企画がたくさんです。PTAの係の方もノリノリで仮

装されお祭りムード一杯です。参加した生徒はとても喜んでいました。ご準備頂いた皆さ

ま、有難うございました。 

そして、夕方からは恒例の花火です。こちらはお父ちゃんの会の皆さんがご準備頂き、

100発以上の打ち上げ花火が夜空を彩りました。有難うございました。 

以前のように、クラブ活動などの飲食等の模擬店が並ぶ光景は見ることができませんで
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したが、コロナ禍でも十五中生のために楽しめる企画をしていただき感謝いたします。 

 

▲吹奏楽部の演奏      ▲○✕クイズ。豪華な景品がたくさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲映えスポットで記念撮影  ▲美術部、文芸部の展示   ▲新記録達成なるか?? 

 

ビオトープコンサート 
 

十五中では創立 20 年の時に地域の方の力をお借りしてビ

オトープが作られました。昨年から始まった学校運営協議会

（コミュニティスクール）では、ビオトープの活用について

検討して頂き、3月には木製のベンチをたくさん作っていた

だきました。そこで、ビオトープの周りで音楽を楽しもう、

ということでビオトープコンサートを開催しました。 

1 回目は 10/17 に上馬場啓介さんのサクソフォンでの演奏でしたが、あいにくの雨天

で体育館での開催となりました。全校生徒の半分くらいが聞きに来てくれたと思います。 

2 回目は 11/4 に出原香織さん、橋本麻岐さんのフル

ート 2 重奏でした。ポカポカした日で、ビオトープ前で

行いました。この日は校舎の上の窓からも聞いている人

がありました。生徒の皆さんからも出演者を募集しま

す。楽器でも、音楽以外でも漫才、手品など何かパフォ

ーマンスを披露できる、という人はぜひ申し出てくださ

い。昼休みのわずか 20分間ですが、心が癒されたり、友達の意外な一面が見られたりす

る時間になれば素敵だと思います。 

 

進路選択に向けて 

2 学期も半ばとなり、3年生は進路選択の時期が近づいてきました。10月に担任の先

生と話をする機会を設け、11 月、12 月の三者懇談で進学する人は受験校を決定するこ



とになります。就職する人もどんな仕事をしようかということを

考え、具体的な話になっていきます。十五中生は高校進学を考え

ている人がほとんどであり、夏休み中に高校の見学会に参加した

人も多くいたようです。10 月 26 日には 6校の私立高校（追手

門学院高校、大阪高校、大阪薫英女学院、大阪成蹊女子高校、宣

真高校、箕面学園）の先生方に十五中に来ていただき、希望の講

座に分かれて出前授業を受けました。              ▲出前授業の様子 

 

10 月 31 日には府立刀根山高校と豊島高校の先生に来ていただき、それぞれの学校

の特徴や中学生に望むことをお話し頂きました。 

また、その日の放課後には 3 年生保護者対象の進路説明会を行いました。進路担当か

ら進路を決定するまでの流れや入試のシステムについてご説明しました。その時の説明

の内容は学校ホームページで公開しておりますので、1，2 年生の保護者

の方もご覧いただくことが可能です。 

 

■ご覧いただく方法■ 

https://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/jh15/custom/ 
学校 HP の学校だよりでは、上の URL や QR コードをクリックしてもアクセスできます。 

 

 

上の URL または QR コードからアクセ

スし、アカウント「  」とパスワード

「    」を入力してください。上の

【e スクール】のタブを選び、「42期生

第 2 回保護者進路説明会」を選択してく

ださい。 ※「 」は配布した物に記載があります。 

 

2 年生は明日から職場体験学習 

11 月 8 日～10 日の 3 日間、2 年生は職場体験をします。学校の外に出ますので、

皆さんがそれぞれの事業所では十五中代表としてしっかり挨拶をし、職場の方の指示を

聞いて、安全にまた職員の方や利用者の方々に迷惑をかけないように注意しましょう。

このコロナ禍でも 3 日間中学生を受け入れてくださること、受け入れのためには事前に

様々な準備や３日間皆さんの指導をして頂くための人手も必要となります。そのことに

感謝して一生懸命に取り組んでください。 

3 日間といえども職場での体験は皆さんにこれまで感じたことのない緊張感や達成感

を得られることでしょう。中には、職場体験をきっかけにその職業に興味を持ち、大人

になってその業界に就職した、という人もいます。 

 

中学校を卒業すると義務教育は終わり、皆さんは社会に出て働くことができる年齢と

なります。1 年生も 2年生も 3 年生もそこに向けて日々の学習活動や学校生活がありま

す。毎日毎日を大切にして、社会に出た時に困らない力をつけてくださいね。 

https://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/jh15/custom/
https://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/jh15/custom/


学校運営協議会のお知らせ 
第十五中学校は昨年度から豊中市で初めてのコミュニティスクールとして、地

域の方々と共に学校教育活動や地域との協働について協議しています。11 月 18

日に今年度第 2 回の学校運営協議会を行います。年 3 回の協議会を持ち、その他

必要に応じて部会なども開く場合もあります。 

 

第 2 回協議会ではビオトープの活用や維持管理等について引き続きご検討いた

だく予定です。傍聴をご希望の方がありましたら、下記によりお申込みくださ

い。 

 

記 
 

第２回学校運営協議会 傍聴のご案内 
 

１ 日 時  令和 4 年(2022 年) 11 月 18 日（金） 18:30～ 

 

２ 場 所  豊中市立第十五中学校 多目的室 

 

３ 申し込み方法 

①  右の QR コードを読み取り、申し込みフォームに必

要事項を入力し送信する。 

または 

②  電話で申し込む（教頭までお電話ください）。 

 

  ※申し込みの際にいただく個人情報は、今回の学校運営協議会のためだけに

使用し、第三者に提供することはございません。 

 

４ 申し込み期日 11 月 16 日（水） 

 

５ 傍聴は 10 名までとし、申し込みが定数を超えましたら抽選にて決定いたし

ます。（お申し込み後、連絡のない場合はそのままお越しください） 

 
 

 
問合わせ先 教頭 安田 

Tel 06-6848-6761 

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=XAOYFsFhPEKzm9cxCnYU2p0ISDdys1xPtFC2fA533CxUNVZNTEs4MkFDRzEzMlVMQkQ3WUNHSzNaMC4u&qrcode=true

